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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

шебекинские студенты отметили свой праздник

человек и его дело z

На газету  «Красное знамя»  можно подписаться в феврале и получать её с марта.  
 Стоимость подписки  на 4 месяца  -  586  рублей 28 копеек.  По льготе - 536 рублей 88 копеек

Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, подписка  260 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи,  у почтальонов,  в редакции нашей газеты. 

Валентину Степановну Воротеляк 
в Шебекино знают, как принято 
говорить в таких случаях, и стар, 
и млад. Удивляться тут нече-
му, ибо Валентина Степановна за 
свою более чем полувековую ка-
рьеру педагога выпустила в тру-
довую жизнь столько учеников, 
что наверняка дня не хватит что-
бы их всех пересчитать. А если 
брать ещё во внимание её депу-
татские и прочие общественные 
деяния, её встречи с избирателя-
ми, коллегами из других школ, то 
моё утверждение о её известнос-
ти – стопроцентное попадание в 
яблочко.

Писать о таких людях легко и в тоже  
время весьма ответственно, так как не 
хочется растекаться мыслью по древу, 
за которым лица героя не видно, и в 
тоже время хочется не пропустить ни-
чего важного из его (в данном случае 
её) жизни. В таком случае приходится 
пользоваться постулатом великого Ан-
тона Павловича Чехова, который гово-
рил, что нужно писать так, чтобы сло-
вам было тесно, а мыслям просторно.

Итак, Валентина Степановна Воро-
теляк родом из Тамбовской области. 
Пединститут закончила там же, в Там-
бове. В Шебекино она появилась в 1970 
году. Работала учителем химии, замес-
тителем директора по учебно-воспита-
тельной работе в школе-интернате, за-
тем повышала квалификацию в Магде-
бурге с 1986 по 1989 год. 

С 2000 года Валентина Степановна – 
директор школы №5. Школа эта не про-
стая, достаточно сказать, что именно 
это учебное заведение первым в Ше-
бекино получило статус школы с углуб-
лённым изучением отдельных пред-
метов. Неудивительно поэтому, что её 
многочисленные воспитанники ста-
новились победителями и лауреатами 
различных престижных конкурсов. А 
ещё, опять-таки при непосредствен-
ном участии Валентины Степанов-
ны, в школе были открыты кадетские 
и казачьи классы. Школа стала экспе-
риментальной площадкой для прове-
дения семинаров разных уровней, её 
коллектив тесно сотрудничает со спе-
циалистами высших учебных заведе-
ний областного центра.

Работать в школе - значит  чуть ли не 
круглосуточно отдавать себя ученикам, 
конспектам, проверкам тетрадей, пи-
санию бесконечных отчётов и т. д. и т. 
п. Быть директором школы – участь и 
того более незавидная, чем участь учи-
теля. С директора всегда спрашивают 
за всё и виноват он во всём. Чтобы в 
таком режиме работать, надо очень и 
очень любить свою профессию. А ещё 
нужно иметь крепкое здоровье  и Бо-
жий дар. 

Любой педагог – прежде всего обще-
ственник, ибо всегда в гуще своих уче-
ников и коллег по работе. Валентина 
Степановна Воротеляк - общественник 
в квадрате, в кубе и так далее. 

Суди читатель сам: она – пред-
ставитель уполномоченного по пра-
вам человека в Шебекинском муни-
ципальном округе, возглавляла ок-
ружной общественный совет  отдела 
МВД, являлась депутатом городско-
го собрания четырёх созывов и на се-
годняшний день она – депутат Сове-
та депутатов Шебекинского муници-
пального округа.

- Откуда у вас сил на всё хватает? 
– интересуюсь я у Валентины Степа-
новны.

- Это всё сверху дано. От Бога, от 
родителей, - говорит она. -  А ещё от 

привычки не сидеть сложа руки, ко-
торая, конечно же, идёт от воспита-
ния.

Если заглянуть в наградной лист Ва-
лентины Степановны, то в нём мож-
но будет увидеть, что она «Заслужен-
ный учитель Российской Федерации», 
«Отличник народного просвещения», 
«Ветеран труда», имеет знак «За за-
слуги перед Шебекинским районом и 
городом Шебекино».

Что-то мне подсказывает, что впе-
реди её ждут другие, не менее значи-
мые награды.

Тарас ЛОГОВСКОЙ

Вся жизнь в работе

Для распространения 
в школах и учебных 
заведениях

Издательство «Константа» выпус-
тило сборник стихов и прозы, посвя-
щённый СВО. Называется сборник «В 
одном строю» и предназначен для 
распространения в библиотеках и 
учебных заведениях. Авторы – пред-
ставители земли Белгородской. Сре-
ди них шебекинцы Наталья Дарован-
ная и Александр Тарасов. 

Данная книга способствует воспи-
танию патриотических чувств у моло-
дого поколения.

Губернатор рассказал                 
о перечислении выплат 
300 пострадавшим 
белгородцам

Губернатор Вячеслав Гладков опуб-
ликовал утреннее обращение в своих 
соцсетях. В нём он рассказал о пере-
числении выплат пострадавшим бел-
городцам.

По его словам, 27 января средс-
тва получили ещё 300 жителей реги-
она. На выплаты пострадавшим бел-
городцам правительство РФ направи-
ло ещё 242 млн рублей. 90 миллионов 
пойдут на выплаты в 15 тысяч, 40 мил-
лионов – на 75 тысяч и 122 миллиона 
– на 150 тысяч.

«До конца недели таких жителей 
будет уже 500, эту работу будем про-
должать и дальше», — сообщил губер-
натор Вячеслав Гладков.

Стартовал конкурс 
педагогов

Четыре  молодых педагога из де-
тских садов: № 6, № 2 города Шебеки-
но, № 3 посёлка Маслова Пристань и 
дошкольного блока Никольской шко-
лы принимают участие в муниципаль-
ном профессиональном конкурсе «Пе-
дагогический состав».

Первый очный тур «Моя инициати-
ва в образовании» состоялся на базе 
детского сада № 10 города Шебеки-
но. Участники представили свои пе-
дагогические проекты, которые на-
правлены на патриотическое воспита-
ние, развитие речи и умение формиро-
вать передачу информации у детей до-
школьного возраста, а также исполь-
зование мультимедийной технологии 
в условиях дистанционной работы.

В рамках второго очного тура, ко-
торый пройдёт в феврале, нашим пе-
дагогам предстоит провести мероп-
риятия с детьми.
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мы вместе z
Губернатор Белгородской области Вя-
чеслав Гладков  совершил рабочую 
поездку в Шебекино. 

Глава региона вновь проинспектиро-
вал ход и качество восстановления пов-
реждённого обстрелами жилья. Вместе 
с руководителем Шебекинского муни-
ципального округа Андреем Гридне-
вым он проехал по нескольким объек-
там. Об этом губернатор рассказал на 
своих страницах в соцсетях:

«Ещё в прошлое воскресенье подош-
ла Марина Николаевна с просьбой ра-
зобраться в её ситуации с повреждён-
ным от обстрела ВСУ домом. Здание на 
два хозяина — разрушена крыша, выби-
ты окна. Подрядчик закреплён, деньги 
мы перечислили в муниципалитет — на 
следующей неделе аванс будет у строи-
телей. За полтора месяца бригады закро-
ют контур всего здания. На улицу Есени-
на буду приезжать в течение двух-трёх 
недель».

Губернатор снова заехал на Шолохо-
ва, 3. Он увидел, что в доме работы идут. 
Однако динамика слабая, не совпадает с 
обещаниями подрядчика.

«И если к концу следующей недели он 
не выполнит 50% кровли, мы будем вы-
нуждены рассмотреть вопрос о смене 
подрядчика. Срок по крыше — 10 фев-
раля», - отметил Вячеслав Гладков.

На Дзержинского, 14 глава региона 
встретился с жильцами дома. Убедил-
ся, что газ уже есть во всех подъездах, 
на очереди - вода.

«Здесь важно проконтролировать, 
чтобы не было протечек, квартиры за-
топить нельзя. Делаем аккуратно. Со 
среды подрядчик зайдёт на внутренние 
работы сильно повреждённых квартир. 
Продолжаю держать на контроле», -  со-
общил Вячеслав Гладков.

Губернатор  прошёл и по улице Иль-
ина. По всем домам, где есть поврежде-
ния, подрядчики определены. По домам 
№ 22 и 17  работы почти закончены. Гла-
ва региона отметил:

«Люди довольны — и это главное. Есть 
улицы, где восстановление ещё предсто-
ит, на следующей неделе приеду сюда 
снова, а также на соседнюю улицу - Юж-
ную».

Жители попросили Вячеслава Гладко-
ва возобновить работу местного провод-
ного провайдера. Улица большая, много 
детей, которые занимаются дистанци-
онно. А после обстрела были поврежде-
ны провода. Губернатор поставил зада-
чу перед министром цифрового разви-
тия Сергеем  Четвериковым. Сообщил, 
что специалисты поставщика интерне-
та обследуют, где есть повреждения се-
ти. Они постараются вернуть интернет 
в дома.

«Во время обхода с просьбой поста-
вить лист шифера обратилась Анна Сер-
геевна. Сегодня строители сделают. Са-

ма она приготовила чай и еду для наших 
парней, которые с оружием в руках за-
щищают наши дома. Хочу сказать спаси-
бо Анне Сергеевне и всем неравнодуш-
ным людям, которые сами в беде, а про 
бойцов не то что не забывают,  заботят-
ся больше, чем о себе», - рассказал Вя-
чеслав Гладков.

Глава региона также сообщил, что ког-
да осматривали один из объектов в Ше-
бекино, услышали звук прилёта. Мест-
ные жители сразу определили - кассе-
ты. Вячеслав Гладков рассказал о пос-
ледствиях:

«К счастью, без пострадавших. По до-
кладу, загорелась хозпостройка — пол-
ностью уничтожена огнём. В пяти жи-
лых домах выбиты окна, посечены кров-
ли, фасады, заборы и хозпостройки. В 
одном из домов перебита газовая тру-
ба. Осколками посекло 3 легковых авто-
мобиля. Кроме того, в одном МКД пов-
реждены окна».

Юрий ТРОФИМОВ
Фото: скриншот из видео

 пресс-службы правительства 
Белгородской области   

и пресс-службы администрации 
Шебекинского муниципального округа 

Вячеслав Гладков совершил 
рабочую поездку в Шебекино
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рабочие встречи z

Он был капитально отремонтирован 
в рамках губернаторского проекта 
«Решаем вместе».

Общественная  приёмка обновлённо-
го многоквартирного дома прошла в Ше-
бекино. Он  пережил сильнейший пожар 
и несколько обстрелов ВСУ. В начале ию-
ня 2023 года из-за попадания снаряда в 
здании полностью выгорела кровля. Тог-
да на место  чрезвычайного  происшест-
вия приезжал губернатор Белгородской 
области Вячеслав Гладков. Он отметил, 
что бывшее общежитие и до трагедии на-
ходилось в плачевном состоянии. Поэто-
му, помимо обязательных восстанови-
тельных работ, было принято решение 
провести капитальный ремонт.

Пятиэтажный дом, построенный в 
1970 году,  ни разу капитально не ремон-
тировался. Теперь он совершенно пре-
образился. Обветшалые потолки и полы, 
ржавые санузлы и отсутствие теплой во-
ды -  все это уже в прошлом. Строите-
ли проделали огромную  работу. Под-
рядная организация ООО «Ареал Плюс» 
выполнила большой объём работ, что-
бы дом стал комфортным и безопасным 
местом для проживания. В МКД замене-
ны водопроводные и канализационные 
сети, энергосистема, отремонтированы 
санузлы, кухни, коридоры, лестничные 
марши, подъезд и подвал, а также выпол-
нен ремонт фасада. Средства на это были 

Общественная приёмка дома 
прошла в Шебекино

выделены из областного бюджета и со-
ставили около 60 миллионов рублей.

Все работы выполнены в срок. Здание 
обновилось в рамках реализации губер-
наторского проекта «Решаем вместе». 
Жильцы поблагодарили строителей за 
то, что они не покидали своих рабочих 
мест, несмотря на опасность.

Отметим, что собственники жилья 
контролировали ход ремонта. Подряд-

чики старались учитывать все их поже-
лания и замечания.  

В общественной приёмке выполнен-
ных работ по капитальному ремонту об-
щего имущества многоквартирного до-
ма, расположенного по адресу: г. Шебе-
кино, ул. Ленина, д. 58, принял участие 
депутат Белгородской областной Думы 
Геннадий Чмирев.  Вместе с жителями 
дома была проведена проверка качес-

тва выполненных работ, нарушений не 
обнаружено.

На общем собрании  был подписан 
акт выполненных работ. Здание, кото-
рое давно нуждалось в обновлении,  где 
находится 147 квартир и проживает 331 
человек, теперь преобразилось и готово 
встречать жильцов.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото  Наталья БАБИЧЕВА

проект в действии z

Первый заместитель главы администрации Андрей Гриднев  про-
должил знакомство с Шебекинским муниципальным округом. Он 
посетил центральную районную больницу, в структуру которой 
входят стационар, детская и взрослая поликлиники, женская кон-
сультация, 7 врачебных амбулаторий,  3  центра общей врачебной 
практики, 25 фельдшерско-акушерских пунктов.

Главный врач Шебекинской ЦРБ Олеся Нестеренко рассказала  руково-
дителю администрации округа, что в минувшем году в учреждении появи-
лись современные системы эндоскопической визуализации, аппараты хол-
теровского мониторирования, стабилоплатформа, аппарат ультразвуковой 
диагностики, организована рентгенооперационная, в которую приобретён 
электронно-оптический преобразователь. Оборудование было приобретено 
за счёт средств областного бюджета. Также в рамках национального проекта 
«Здравоохранение» больница получила три автомобиля «Лада Гранта».

 «Несмотря ни на что, наши врачи и медицинский персонал продол-
жают самоотверженно, а главное – успешно служить избранному делу 
жизни. Успехи медиков неоднократно отмечались наградами различ-
ных уровней. Так, например, в 2024 году команда реанимации ЦРБ ста-
ла победителем регионального конкурса «Лучший врач Белгородской 
области», а врач общей практики Вторострелицкой амбулатории Елена 
Николаевна Валуйская была признана лучшим врачом общей практики 
в рамках Всероссийского конкурса «Лучший врач года», - рассказал Ан-
дрей Гриднев на своих страницах в социальных сетях.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского муниципального округа

Андрей Гриднев побывал в Шебекинской ЦРБ


